



"Et nous, nous avons reconnu  
l'Amour que Dieu a pour nous  
et nous y avons cru:  
Dieu est AMOUR"  
1Jn4, 16



Passer de la consolation auprès de Lui  
à la compassion auprès des autres

Triduums animés par les "Pèlerins d'Emmaüs"

du jeudi 14 mai (18h) au dimanche 17 mai (17h) 2026  
au Foyer de Charité de Spa-Nivezé

du jeudi 12 nov. (18h) au dimanche 15 nov. (17h) 2026  
à la communauté des Béatitudes de Thy-le-Château

"Et nous, nous avons reconnu  
l'Amour que Dieu a pour nous et nous y avons cru :  
Dieu est AMOUR"

1Jn4, 16

Il n'est pas toujours simple de reconnaître l'Amour de Dieu lorsque nous traversons des contrariétés, des épreuves : apprendre alors à se laisser consoler par Lui pour être capable de vivre la compassion auprès des autres.

Comment apprendre ce chemin de Vie,  
par la descente dans notre cœur profond,  
sachant que pour passer de notre psychè à ce lieu d' alliance,  
cela passe par le corps ?

**Michèle**, psychothérapeute, abordera le chemin de cette descente dans notre cœur profond, à partir de notre humanité blessée. Elle nous aidera ainsi à poursuivre notre chemin d'unification intérieure entre les trois composantes de l'être (physique-psychique-spirituelle), dans le but de vivre davantage en fils/fille bien-aimé(e) du Père et en frères et sœurs de tous Ses enfants.

Avec **Dominique**, nous découvrirons comment certaines figures bibliques ont vécu cet apprentissage à l'accueil de l'Amour de Dieu, se sont laissés consoler par Lui et sont entrés dans la vraie compassion pour les autres.



Et, comme à Emmaüs, nous nous laisserons toucher, enseigner, retourner par la Parole de Dieu et ainsi, évangéliser dans nos profondeurs.

Inscriptions sur le site : <http://lespelerinsdemmaus.org>